2023年(令和5年) 5月23日 福山市立川口東小学校 校長簀戸浩之

学校教育目標 『夢が語れ 誇りをもち 社会に貢献できる子どもの育成』

やりきった運動会

「最高のパフォーマンスは,一致団結で!!」を合言葉に,一人一人がやりきるこ とができました。子どもたちは、保護者・地域の方々のご声援で一層、力がわいたよ うです。ありがとうございました。



えがおいっぱい るんるんおどるよ 1年生 2年 忍者!二年者のわざ 1年





3年



あつくもえろ!全力のスリースターズ 4年 ダンシング,綱引き,やってみよう!



5年 Go Over 心・力・動きを合わせて 6年 集大成を見せつける!~壮大な希望のフラッグ~

楽しかった!なかよし遠足

4月28日(金)なかよし遠足で、福山みなと公園に行ってきました。

高学年がリーダーとなり, 低学年をやさしくリードする姿がほほえましかったです。 到着してからは, 「だるまさんが転んだ」や「縄跳び」などで楽しく遊び, 仲を深め ていました。

作っていただいたお弁当を食べるときは, みな, にこにこでした。

ー緒に歩いたり遊んだり、お弁当を食べたり、話したり、・・・。学年を超えて仲が深まりました。









熱中症に注意!!

5月17日(水)は、福山も30℃を超えました。 これから迎える夏本番。学校では、熱中症に気をつ けていきます。

保護者の皆様には、十分なお茶を持たせることへの ご協力、よろしくお願いします。

